

BELGIQUE – Débat public sur les pommiers transgéniques

Par

Publié le 11/04/2003

Le ministre fédéral de la Santé publique, J. Tavernier, a consulté la population de la commune d'Aarschot, dans le Brabant flamand, suite à une demande par l'Université catholique de Louvain d'implanter un essai en champ d'un pommier génétiquement modifié afin qu'il puisse s'autoféconder. La commune d'Aarschot a offert à ses habitants la possibilité de transmettre leurs remarques au ministre. Ce dernier, après avis réservé du Comité Scientifique pour les Plantes Transgéniques du Conseil de Biosécurité, avis réservé du groupe de travail « Aspects Ethiques et de Développement Durable », avis négatif de la Ministre Flamande de l'Environnement et avis négatif des citoyens consultés, a décidé, le 11 avril 2003, de refuser cet essai en champs. L'association Nature & Progrès s'est réjouie de la position du Ministre J. Tavernier, et veut voir là l'amorce d'une prise de conscience de la société belge sur la question des OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/belgique-debat-public-sur-les-pommiers-transgeniques/